



Plan de la ville auquel font probablement référence les habitants signataires d'une motion (19 sept. 1956) puisque les aplats de couleur au niveau du quartier Saint-Jacques (au sud de la ville) indiquent des "secteurs verts réservés" entourés de "secteurs de résidences semi-familiales". On voit également qu'à cette époque c'était l'avenue d'Aubière qui était projetée comme "secteur de résidences collectives".

Référence du document reproduit :

- **Clermont-Ferrand. Plan du 5 septembre 1947.**  
AC Clermont-Ferrand. 896 W 1. **Clermont-Ferrand. Plan dressé par le service départemental de l'urbanisme**, 5 sept. 1947. Surchargé probablement par Gaston Bardet.  
NB : quartier Saint-Jacques, au sud.  
AC Clermont-Ferrand : 896 W 1

IVR83\_20136300533NUC4A

Auteur de l'illustration (reproduction) : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation